

TEILNAHMEBESTÄTIGUNG STUDENTISCHE LEHRVERANSTALTUNGSEVALUATION

Forschungskolloquium

Wintersemester 2018/19

In der Lehrveranstaltung „Forschungskolloquium“ von Herrn Felix Hoberg wurde eine schriftliche Befragung der Studierenden durchgeführt. Die Ergebnisse wurden dem Lehrenden ausgehändigt und mit den Studierenden diskutiert.

Die Lehrveranstaltungsevaluation an der Universität Leipzig dient der Sicherung und Weiterentwicklung der Lehrqualität. Durch die Ergebnisse der Befragungen und deren Diskussion erhalten die Lehrenden eine Rückmeldung über ihre Veranstaltung und darüber hinaus gegebenenfalls Hinweise zur Verbesserung.

Die Teilnahme der Studierenden am Evaluationsverfahren war freiwillig. Insgesamt beteiligten sich 9 Studierende. Auf der Bewertungsskala von 1 sehr unzufrieden bis 5 sehr zufrieden erreichte die Lehrveranstaltung einen Durchschnittswert von 4,2. Der Lehrende erhielt einen Durchschnittswert von 4,8.

Leipzig, den 08.03.2019


Anke Weinreich

Stabsstelle Qualitätsentwicklung in Lehre und Studium



CONFIRMATION OF PARTICIPATION STUDENT COURSE EVALUATIONS

Forschungskolloquium

Winter Semester 2018/19

Students completed a written evaluation of the course „Forschungskolloquium“ which was taught by Felix Hoberg. The results were handed out and discussed with the students.

Course evaluations are conducted in order to ensure and develop the quality of teaching at Leipzig University. Reviewing and discussing the results of the course evaluations is a way for instructors to receive feedback about their course and also suggestions for ways to improve it.

Students participated in the evaluation process on a voluntary basis. A total of 9 students completed the evaluation. On a scale of 1 for very dissatisfied to 5 for very satisfied, this course received an average score of 4.2. The instructor received an average score of 4.8.

Leipzig, March 8, 2019



Anke Weinreich

Coordinator for Evaluations

Unit for Quality Management in Teaching and Learning

